



私たち 35 団は、今年 41 年目、令和の年を迎えて、気持ちも新たに、活動しているところです。

一年間の活動は……

1月は、1日の城山国旗掲揚式から、7日の七草集会。七草を持ち寄って七草がゆを作つて、みんなで頂きます。2月は、一地区の皆との友好の集い。3月は、巣立っていくお姉さんたちを送る会。

4月は、新しいお友達を迎える入団式とフライアップ式。5月は、ガールスカウトの日の活動として、通津美が浦公園の清掃奉仕。6月は、秋の収穫が楽しみな芋の苗植え、芋堀りは 10 月に。7月は、野外料理やスカウトの技術をみがく団キャンプ。8月は、24 時間テレビのチャリティー募金活動。9月は、おじいさんやおばあさんが待つ静風園の訪問。10月は、岩国祭で、パレードや踊りに参加します。11月は、ふるさとの史跡などを巡るハイキング。電車に乗つて、隣の県や町におでかけの時もありますよ。12月は、歳末の助け合い募金や、出し物を工夫してお楽しみ会。そして、昨年は県のレクリエーションフェスティバルに参加(柳井市のウェルネスパークでした)。県下のいろんなところから参加したみんなと、紙リボンの星やミノムシ、ゴッズアイのクラフトなどを一緒に作つて大好評。ガールスカウトの PR にもなつて、うれしい一日を過ごしました。

また、40周年の記念にと愛宕スポーツコンプレックスで、ミニ運動会、バーベキューの野外食事会も楽しい思い出です。

スカウトの数も減り、小さな団になってきましたが、大きなお姉さんリーダーから、小さな妹スカウトまで、みんな仲良く、令和の時代を活動しています。

